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A N F R A G E von Ursula Braunschweig-Lütolf (SP, Winterthur)  

 
betreffend Strafanzeigen im Zusammenhang mit Internet-Auktionsplattformen  
________________________________________________________________________ 
 
 
Seit einigen Jahren besteht die Möglichkeit, auf Plattformen wie eBay Waren zur Versteige-
rung anzubieten oder zu erwerben. Die Zahl der Teilnehmenden jeden Alters hat stark zuge-
nommen. Ebenso ist die Zahl von Betrügereien und Strafanzeigen angestiegen.  
 
 
Dazu bitte ich den Regierungsrat, die folgenden Fragen zu beantworten:  
 
1. Wie stark hat die Zahl der mit Auktionsplattformen zusammenhängenden Strafanzeigen 

in den letzten 5 Jahren zugenommen?  
 
2. Trifft es zu, dass diese Fälle, möglicherweise mit geringer Deliktsumme, den schon über-

lasteten Justizapparat zusätzlich stark belasten?  
 
3. Ist anzunehmen, dass eine grosse Zahl der Betrügereien vermieden werden könnte, 

wenn die Benutzenden über die möglichen Gefahren und möglichen kriminellen Zu-
sammenhänge besser informiert wären und vorsichtiger handelten bei der Beteiligung 
an Auktionen?  

 
4. Wäre der Regierungsrat bereit, eine breit angelegte Sensibilisierungs- und Informations-

kampagne, vor allem für Jugendliche, zu unterstützen – nicht zuletzt auch, um die Justiz 
vor der Zunahme solcher Fälle zu bewahren? 
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